

La ciudad de Barrancabermeja es la que tiene mayor cobertura de educación gratuita en el país con una cifra de 41500 estudiantes, en la zona rural la cifra no es alentadora y es influida en un alto porcentaje por las distancia para que los estudiantes se desplacen a los centros educativos. La ciudad cuenta con 67 Colegios oficiales y 49 Colegios privados. Si bien Barrancabermeja fue reconocida por la mayor cobertura de educación no lo es en calidad académica y contrasta con tres de los colegios mejor posicionados en el ranking de la revista Dinero del 2012 donde el Colegio el Rosario se ubica en el puesto 49, el liceo nueva generación en el 61, el Antonio Nariño 78, de naturaleza privada. Los colegios oficiales mejor posicionados son el Colegio mixto municipal el castillo en el puesto 1624 y Instituto educativo José Antonio Galán en el puesto 3462, posiciones que reflejan una calidad muy pobre que deja mucho que desear en términos de la importancia para el gobierno de la ciudad en la búsqueda de soluciones a los problemas más importantes de la ciudad.